

Auf zur Titelverteidigung...

beim Landesfinale in Vilshofen....

Nach den beiden Nachwuchsmannschaften der Altersklasse (J/M IV) haben nun auch die Mädchen der Altersklasse III den Einzug in das Landesfinale geschafft.

Der Bayerische Schulmeister des letzten Jahres musste in der Dreierbegegnung mit dem Gymnasium Burgkunstadt und dem Reichsstadt-Gymnasium Rothenburg nach der Auslosung zunächst gegen Burgkunstadt antreten.

Das Mädchenteam des Gymnasiums Bad Königshofen gewann gegen das oberfränkische Team aus Burgkunstadt überzeugend mit 6:0. Ebenso souverän mit 6:0 setzten sich die Mädchen des Bad Königshöfer Gymnasiums gegen das Team aus Rothenburg durch, dem Vertreter Mittelfrankens. Dass es am Teamgeist bei den Mannschaften des Bad Königshöfer Gymnasiums nicht fehlt, zeigte sich besonders daran, dass ein Teil der bereits qualifizierten jüngeren Mannschaften die „Großen“ bei ihrem Wettkampf anfeuerten und sich nun darüber freuen können, dass am 12. März **drei** Mannschaften des Bad Königshöfer Gymnasiums zum Landesfinale nach Vilshofen (bei Passau) fahren können. Dort müssen sie sich an dem jeweiligen Vertreter Südbayerns messen. Viel Erfolg wünschen wir allen drei Mannschaften.



v.l.n.r.: Maxine Wirth, Julia Harth, Josepha Harth, Sabine Endres, Josephine Seifert